

校長室だより

第1号 令和7年4月10日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



令和7年度がスタートしました。私も「校長室だより」で、瑞江小学校のいろんな出来事をお伝えしていきたいと思います。ご家庭での会話に役立ったら嬉しいです。不定期便になりますが、おつきあいください。



1年生が入学しました



4月7日(月)の入学式で、63名の1年生が瑞江小学校へ仲間入りしました。式の最中からしっかり椅子に座り、よくお話を聞いています。そして「ありがとうございます」「できます」「はい」など、話の内容に応じてちゃんと答えていて、1年生の可愛さに会場の空気が和みました。きっと、幼稚園・保育園、ご家庭で教えてくださったのだと思います。素晴らしい子どもたちです。これからの成長がすごく楽しみです。

入学式の中で、6年生代表児童が「歓迎の言葉」を伝えました。1年生を真っ直ぐに見ながら、自分の言葉で堂々と話しました。小学校の6年間の歩みは、人生の基盤となります。入学した1年生も、6年後には立派な最上級生になります。



「学校だより」の変更

今年度から「学校だより」の様式を変更しました。「行事予定」を一覧表にし、全学年の予定が分かるようにしました。「兄弟の予定が一度に見られるといい」「兄弟全部の学年便りを冷蔵庫に並べて貼るのが大変だった」というご意見を参考にしました。

また、これまで「学年便り」でお知らせしていた学年ごとのお知らせや持ち物も、全学年まとめて掲載することにしました。他学年の様子も見ることができます。

1年生は入学したばかりなので4月中は週1回の「1学年便り」で細かくお知らせします。仲よし学級は「週刊なかよし」で学年に応じたお知らせをします。

なお、月初めの「学校だより」で伝えられなかったことは、「校長室だより」「学級だより」、teturuを使ったメールなどでお伝えしていきます。本年度も、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。